



PFARREIENGEMEINSCHAFT BREIENTHAL

Pfarreiengemeinschaft Breienthal · Neue Straße 1 · 86488 Breienthal

20. Mai 2021

Erstkommunionfeier 2021

Liebe Familien der Kinder der 3. Klassen,

die letzten 15 Monate haben einiges verändert. Selbstverständliches wurde unmöglich. Gewohntes kam auf den Prüfstand. Auch das kirchliche Leben und die religiöse Praxis sind davon betroffen.

Eine schleichende Entwicklung der letzten Jahrzehnte, die zunehmende Entfremdung von Glaube und Kirche hat sicher durch die Pandemie Fahrt aufgenommen.

Dazu gehört ganz konkret auch die Feier der Erstkommunion. Schon zum zweiten mal war heuer die „Selbstverständlichkeit“, dass Kinder der 3. Klasse in der Osterzeit „automatisch“ zur Erstkommunion kommen, nicht möglich.

Eventuell ist nach den Pfingstferien wieder halbwegs geregelter Schulunterricht möglich. Dann könnte auch der schulische Beicht- und Kommunionunterricht durch den Pfarrer wieder aufgenommen werden.

Im Herbst könnten dann an verschiedenen Sonntagen Erstkommunionfeiern stattfinden; konkret am 17., 24. und 31. Oktober jeweils zwei bis vier Gottesdienste um 09.00 Uhr und um 10.30 Uhr.

2020 wurden die Erstkommunionfeiern in kleinen Gruppen gehalten. Diese Form wird sicher auch heuer sinnvoll sein, außer die Beschränkungen für Gottesdienste würden bis dahin aufgehoben.

Nicht nur schulisch haben die Kinder schwierige Zeiten. Auch das Hineinwachsen ins kirchliche Leben ist auch durch die Pandemie nicht einfacher geworden.

Ich kann nur Sie, liebe Eltern bitten, das Versprechen vom Tauftag Ihrer Kinder immer wieder umzusetzen: ihnen durch das Vorleben und Praktizieren des katholischen Glaubens ein solides Fundament fürs Leben mitzugeben.

b.w.



Darum lade ich Sie zum Pfingstfest, dem Geburtsfest der Kirche herzlich ein: Kommen Sie als Familie (wieder) zum Sonntagsgottesdienst! Auch unter Corona-Bedingungen ist fast immer Platz genug.

Die 10.30 Uhr-Gottesdienste werden in den kommenden Monaten, sofern es das Wetter zulässt, wechselnd an der Grotte in Breienthal und dem Kreuzberg in Nattenhausen gefeiert.

Danach werde ich die Kinder immer zu einem kurzen Gespräch vor Ort einladen, einer Art „Mini-Religionsstunde“.

Bitte füllen Sie die anliegende Anmeldung zur Erstkommunionvorbereitung aus und schicken sie das Blatt bis zum 4. Juni an das Pfarramt.

Wenn wir alle zusammen helfen, können wir den Kindern auch heuer eine gute erste Begegnung mit Christus im Altarsakrament ermöglichen, aus der eine tragfähige Beziehung wachsen soll.

Mit herzlichen Segensgrüßen!

Dekan Klaus Bucher
Pfarrer